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l李進洋

二 ○○一年十二月二十二

日，友聲會長盃於美麗華球場的十

二月例賽可說是圓滿結束，我應邀

參加此次例賽，並且在餐會之後，

前往中正機場搭機飛往舊金山探望

我的三個孩子（太太已先到），我

們全家團聚一起過二○○一年的耶

誕。我有一年半的時間未曾到灣區

拜訪，而這也是我第一次光臨孩子

們的新家。

十二月二十三日的天氣非常

好、很舒服，我與朋友陳元春兄一

起打場高爾夫，同時也順便調整時

差。當晚由我作東，邀請了交大同

團圓與友誼之旅團圓與友誼之旅

學：蔡正光學長全家、吳

文良學長全家、謝尚聰學

嫂及孩子、王步慶學長全

家及簡仁吉學長夫婦及女

兒。學長學嫂共十二人湊

一桌，孩子們有十人也湊

一桌，同學的第二代都已

經二十歲以上，大家在美

食美酒、閒話家常以及交

大人的話題打轉，好不熱

鬧！夜漸漸深了，天下沒

有不散的宴席，我們的聚

會在大家預祝耶誕快樂與

新年快樂中結束，非常盡興。

十二月二十四日我們闔家拜訪

陳博正學長及郭嫥學姊兼學嫂，

其女兒 A m y正在唸大學三年級，

與我的孩子年紀相若，因此一見

如故。大家一同用過午餐並去買

東西。晚上我們與另位好友曹慶

仁全家吃耶誕餐，一同歡 度平安

夜。

十二月二十五日清晨四點半到

機場趕搭六點半的飛機至休士

頓，在 9 1 1 事件之後，又因有位

斯里蘭卡人在鞋子內藏炸葯被抓

p 李進洋學長夫婦
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到，美國機場安全檢查特別嚴

格，連鞋子都要脫掉檢查，當時

在機場排隊檢查時，大排長龍，

好不容易才通關登機。抵達休士

頓時，表弟林峙全家來接機，並

先送我們先到電工 5 8 級林振信學

長家作客，學嫂準備了海鮮麵歡

迎我們。林學長的家非常漂亮寬

敞，後有游泳池且有一個大湖，

湖邊並有碼頭可到湖中划船。隨

後電工 5 7級丘宇澄學長夫婦帶來

一鍋自己研發的波霸奶茶，大家

吃了讚不絕口，可上街去賣了。

丘學長是我高中同學，我們都喜

好籃球、足球，並且同為校隊，十

年未見，如今在美相逢格外高

興。下午，邱學長帶我們去他住

家附近的風景區蹓躂，幫助消

化，這個風景區臨一座湖，風光

明媚，景色宜人。晚上林振信學

長作東上飯館大吃一頓，當晚丘

宇澄學長邀我夫婦住他家，我的

女兒則隨表弟家人而去，女兒雖

是第一次與表弟家人相識，但她

的個性活潑隨和，和表弟的孩子

相處也其樂融融；我則在邱學長

家打桌球，夫婦雙打，旗鼓相

當，並於學長家唱卡拉 O K ，喝

點小酒後就寢。

十二月二十六日表弟開著他的

休旅車，載我們到一個島上的碼

頭參觀海上鑽油設備的博物館，

由於我表弟是石油行業，研發鑽

頭的工程師，他解說得很詳盡讓

我們受益不少，休士頓是全世界

鑽油工業技術的重鎮，石油工業

人口比重很高。參觀完畢之後，

再驅車前往一海上遊樂區，我們

先搭船在內海享受一下與海鷗同

遊的感覺，海上空氣真好，令人

精神為之一振。享受過遊船之旅

後，我們參觀室內的熱帶雨林及

在雨林中的動物，此館為保持熱

帶雨林的狀態，因此溫度很高，

如同夏日，並且館內經常噴水使

之潮溼，我們入內時穿 T 恤，但

外面可只有 5度左右而已，必需穿

厚夾克。回途在一漂亮海潮區逗留

及參觀NA SA太空博物館，這一趟

旅遊玩下來，讓人身心倍感愉悅，

心裡頭不禁讚嘆：「有空旅遊真

好！」

當天晚上，丘宇澄學長作東請

q 前、後排右一：李進洋／後排右二：簡仁吉／後

排右三：吳文良／後排左三：吳步慶／後排左

二：蔡正光等學長攜學嫂們合影
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吃日本料理，除林振信夫婦外，

電物 5 8級方魠生夫婦及控工 5 8級

的馬定遠夫婦亦趕來餐敘，另

外，控工 5 8級的王信發學長亦打

電話來問候並歡迎我們的到來，

王學長在德州工作，來休士頓需

二到三個小時，時間趕不及，只

能彼此道聲新年快樂。說起王學

長打高爾夫球的功夫，那可不是

吹牛，他高爾夫球可是單差點，

改天他回台灣，可考慮請來友聲

隊作客，與大夥兒切磋球技。在

此順便一提的是休士頓面積有台

灣半個大，人口有一千 六百萬，

是美國第三大城市，僅次 於紐約

及洛杉磯。

十二月二十七日早上去參觀林

學長的豪華辦公室及其擁有的二

千坪的三層大樓，並有二千坪做

園藝小花小樹的溫室，他老兄從

事電子行業外，亦延伸到精緻花

卉業，林學長表示比電子業好

賺，由此可見林學長可是個大生

意人。中午，方學長及馬學長做

東請港式飲茶，交大休士頓校友

現任會長─電工 5 9 級趙中民學長

及其夫人亦來餐敘，共六對夫婦

並拍照留念，本人甚感大家的熱

情款待，捐了一百美金為校友會

加油，全休士頓有新竹交大校友

三十四人而已，我的到訪是鮮

事，因為很少校友去休士頓玩，

所以他們也非常高興！

下午抽空至表弟家，我第一次

去拜訪給了兩個孩子壓歲錢，並

歡迎他們全家到舊金山玩，當晚

搭機到加拿大溫哥華，兒子伯聰

和女兒佳蕙來接機已十二點了，

一起吃了消夜再回我們溫哥華的

p 前、後排右一：方鮀生學長夫婦／前、後排右

二：趙中民學長夫婦／前、後排右三：李進洋

學長夫婦／前、後排左三：丘宇澄學長夫婦／

前、後排左二：林振信學長夫婦／前、後排左

一：馬定遠學長夫婦

p 去年過世的施鴻基學長
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家。

十二月二十八日是此行重要的

日子，我們全家要去悼 念剛於十

一月二十九日因癌症過世的施鴻

基學長（電工 5 8 級）。施學長全

家於一九九○年（慢我們兩年）移

民溫哥華，並於一九九六年從服

務二十三年的 M o t o r o l a公司（從

M o t o r o l a台灣至 S a n  J o s e及溫哥

華）退休，消遙了三年，不幸於

一九九九年七月發現攝護腺癌而

開刀，二○○○年又復發，做化

療搏鬥不到一年而逝，真令人悲

痛！施學長先前小便有異狀時未

即時到醫院檢查，亦 是病情加重

的原因，在此也提醒大家有異狀

就得看醫生，千萬不可忍耐了

事。

二○○一年可說是電工 5 8 級

的壞年頭，不說十年前過世的陳

清隆學長，二○○一年五月，季

自強學長因心臟病突發來不及吃

藥就休克，家人又外出不在，也

病逝溫哥華，舉班今年可是一片

哀愁，老同學應多舉辦同學會，

多聚聚、多多注意身體健康才重

要！二十八日中午邀施學嫂及施

學長的兩位公子魁翰、魁祥兄弟

在外面吃午餐並安慰他們，同時

也讓兩位孩子與我孩子們互相交

流，隨後至嚴雲寺祭拜施學長英

靈，他十二月十一日的喪禮沒有

同學來參加，我只僅代表同學告

訴施學長，同學們的對他的惋

惜，並會懷念他以及照顧他的妻

小，請他放心！

隨後我們一家人到施學長家聊

聊，並代贈台灣同學奠儀美金八

千元，我兒子及女兒已在做事，

施魁翰及魁祥即將從研究所及大

學畢業，如果到聖荷西找事，可

與我兒子聯繫，住我們舊金山

家，可以方便些。同時看到施學

長保留我們去參加「矮靈祭」及至

花蓮登能高山的照片，不勝懷念

當年在交大宿舍生活及學習的革

命情感。

施鴻基學長來自嘉義中學。另

一電工 5 9級許金生學長亦來自嘉

中，不幸也在數月前因癌症過世

於西雅圖，他任職某大學 當教

授，因較晚婚，遺留兩位孩子，

p 施鴻基學長與施學嫂攝於中國長城
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一讀高中另一讀大學，我聽說電

工 5 9級亦非常震驚惋惜並熱烈捐

助。此乃吾交大同學之真感情留

露。

十二月二十九日我與家人乘著

好天氣，到 G r o u s e  M o u n t a i n 滑

雪場一遊，並乘坐纜車，在一片

白雪上散步後到小木屋內喝一瓶

啤酒，真是過癮！

十二月三十日搭機回舊金山，

天氣有點雨，晚上請賴振山學長

的兒子賴威隆一起吃飯，賴學長

是電工 5 9級，但先讀研究所，成

為我研二的室友，非常要好。他

兒子自台大資訊系、史丹福研究

所畢業後剛在上班，因此，家人

都在台灣的威隆獨自一人過年可

寂寞了，所以特地找他出來吃吃

飯。

十二月三十一日天氣好，我們

一家人決定到 N A PA Va l l e y 去逛

逛，並且到著名的葡萄園品嚐葡

t 前、後排右一：許龍雄學長夫婦／前、後

排右二：李進洋學長夫婦／前、後排右

三：簡仁吉學長夫婦／中：李威若學長

夫婦／前、後排左三：姜冬生學長夫婦

／前、後排左二：陳大衛學長夫婦／

前 、 後 排 左 一 ： 楊 茂 興 學 長 夫 婦

萄酒及乳酪法國麵包做野餐，下

午歸來途中電簡仁吉學長 ，得知

晚上在楊茂興學長家有聚餐，於

是回家後即刻上路，楊學長家在

山上非常漂亮可俯看聖荷西山

谷。當晚參加聚餐的有陳大衛學

長夫婦、許龍雄學長夫婦、李威

若學長夫婦、姜冬生學長夫婦及

我夫婦倆。楊學長夫婦及兒子 楊

凱則為主人，每位學嫂也都帶一

道菜來，我則帶了兩瓶剛從 N APA

買的紅酒，大家享受晚餐欣賞煙

火閒聊家常及一些較大 級校友之

消息，一直到十二點，打開電視

倒數二○○二年元旦的來到後才

散席。

元月一日一早起在家旁的海堤

跑了八公里以 消除多天來大吃大

喝所囤積的脂肪，午餐後搭機返

回台北已是二日深夜，此十二天

的旅行劃上完美的句點，回到家

打開電話留言的第一通是璞玉計

劃的余小姐道：「學長，聽說丘

宇澄學長託你帶了捐款 5 萬元，

請聯絡！」效率也真高！


